
Kreistagsbüro        Bad Salzungen, 12.09.2013 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
1. Anfrage von Herrn Ernst Kranz vom 03.09.2013: 
„Pünktlich mit dem Ende der Sommerferien wurde in der Regelschule Wutha-Farnroda mit der 
Sanierung des hinteren Schulhofes begonnen. Es genügt jedoch meiner Meinung nach nicht, 
einfach wieder eine durch die Schüler nutzbare Fläche herzustellen, in dem man das Pflaster 
ersetzt. 
Bei der Größe des Schulhofgeländes bedarf es vorher eines Gesamtkonzeptes der künftigen 
Nutzungsmöglichkeiten des Geländes, um nicht Möglichkeiten im wahrsten Sinne des Wortes 
zu verbauen und Geld unnötigerweise oder für falsche Zwecke auszugeben. 
Deshalb bitte ich um die Beantwortung der nachfolgenden Fragen: 

1. Warum wurde die Maßnahme nicht im Wesentlichen in der Sommerferienzeit realisiert? 
2. Wie hoch sind die Gesamtkosten der jetzt durchgeführten Sanierungsmaßnahme? 
3. Gibt es ein Gesamtkonzept für die Nutzung der Flächen an der Regelschule und mit 

wem wurde es wann abgestimmt? 
4. In welchem Zeitraum soll das Gesamtkonzept umgesetzt werden?“ 

 
 
2. Anfrage von Frau Christina Michael vom 11.09.2013: 
„Ich frage den Landrat: Hat der Landkreis Fluthilfemittel bekommen? Wenn ja, in welcher Höhe 
und wofür wurden und werden diese eingesetzt?“ 
 
 
3. Anfrage von Frau Rosel Neuhäuser vom 11.09.2013: 
„Vor einigen Tagen gab es im Wartburgkreis auf der Linie Bad Hersfeld nach Eisenach einen 
folgenschweren Verkehrsunfall. 
Ich frage den Landrat: 

1. Gibt es regelmäßige Beratungen zu Fragen der Verkehrssicherheit; 
und wer ist der Teilnehmerkreis? 

2. Werden regelmäßige Fahrsicherheitstrainings durchgeführt? 
3. Werden die Fragen des Arbeits- und Gesundheitsschutzes eingehalten  

und sind das Themen von regelmäßigen Dienstberatungen? 
4. Wie ist der Betriebsrat bei all diesen Fragen eingebunden?“ 

 
 
4. Anfrage von Herrn Klaus Rindschwentner vom 11.09.2013: 
„Bei jedem Werrahochwasser wird der Radweg zwischen Buchenau und Creuzburg beschädigt 
und damit für einige Zeit unbenutzbar. 

1. Hat der Wartburgkreis die Absicht, eine Radbrücke auf den alten Eisenbahnbrücken-
pfeilern bei Ebenau zu errichten? 

2. Wurden dafür Fördermittel beim Freistaat beantragt?“ 
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